

Zweite Mannschaft macht TTC Zeitz zum Herbstmeister

Geschrieben von: Rainer Lepak
Sonntag, den 04. Dezember 2016 um 21:22 Uhr

Ich muss erstmal Morgen Verbindung zum TTC Zeitz aufnehmen, wegen der Geschenke, die für die SG

Eisdorf fällig sind.

Nein Spaß beiseite.

Die zweite Mannschaft der SG Eisdorf lieferte ein sensationelles Spiel am Samstag, dem 03. Dezember gegen die zweite Mannschaft des TTC Halle. die bis dahin die Tabelle in der Bezirksliga Halle / Saalekreis / Burgenland anführte.

Mir wird langsam schwindelig, wenn ich mir die letzten Ergebnisse der zweiten Mannschaft ansehe. Bis vor Beginn des Spitzenspiels gegen Halle waren das vier Siege in Folge und nun der TTC.

Spaßeshalber hatte ich im letzten Bericht geschrieben, man solle niemals nie sagen und das ein möglicher Sieg von Eisdorf für eine ganz entspannte Weihnachtsfeier am Abend sorgen könnte. Persönlich glaubte ich im Vorfeld aber überhaupt nicht daran, denn ich hatte beide Begegnungen der zweiten Mannschaft, die es bisher gab, persönlich besucht, wenn sie auf Möbes, Burgemeister, Schmidt, Falkner Fricke und damals noch Paulick trafen. Aber zu unterschiedlich waren die Vorzeichen beider Mannschaften. Die zweite Mannschaft des TTC, die seit 2009 eine feste Größe in dieser Bezirksliga ist und die sich bis 2012 sogar noch mit der ersten Mannschaft von Eisdorf auseinandersetzen musste, hatte zweimal gesiegt, im März dieses Jahres in Teutschenthal, sage und schreibe mit 13:2 und im Oktober in eigener Halle mit 10:5 und das obwohl dort noch ein Christoph Reichert zur Mannschaft gehörte.

Eigentlich begannen die Doppelspiele, wie es zu erwarten war und die beiden Ersten endeten nahezu zeitgleich mit 3:0.

Zweite Mannschaft macht TTC Zeitz zum Herbstmeister

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 04. Dezember 2016 um 21:22 Uhr

Steffen Richter und Wolfgang Meyer waren bemüht sich gegen die erwartete Niederlage zu stemmen, liefen aber in den ersten beiden Sätzen ständig einem Rückstand hinterher. Mitte des 3. Satzes hatten sie eigentlich gut gegen Carlos Möbes und Holm Falkner in ihr Spiel gefunden, konnten im Satz sogar in Führung gehen, aber drei Netzbälle und zwei eigene Fehler bedeuteten mit einem 9:11 das Spielende.

Ganz anders das zweite 3:0.

Bis auf den Start im 1. Durchgang beherrschten Jens Rühlemann und Jan Spsychala ihre Gegner Guido Burgemeister und Maximilian Franke. Sie zeigten ein starkes und überlegtes Spiel und waren in der Lage immer in kritischen Situationen eine Schippe aufzulegen.

Dann kam das 1. Spiel, wo man als Zuschauer und davon hatten zahlreiche den Weg in die Teutschenthaler Sporthalle gefunden hatten, regelrecht mitleiden musste.

Heiko Hollik und Pascal Steinhäuser trafen auf Matthias Schmidt und Andreas Fricke.

Zweite Mannschaft macht TTC Zeit zum Herbstmeister

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 04. Dezember 2016 um 21:22 Uhr



Zweite Mannschaft macht TTC Zeitz zum Herbstmeister

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 04. Dezember 2016 um 21:22 Uhr

